

KT 12.06.2023

Bullinger und Klink wollen mit Hessentalern sprechen

Bürgergespräch Die Spitze der Stadtverwaltung informiert am Donnerstag über aktuelle Themen.

Schwäbisch Hall. „Hessental trifft Stadtverwaltung“: Unter diesem Motto steht ein öffentliches Bürgergespräch am Donnerstag, 15. Juni, in der Hessentaler Turnhalle. Die Haller Stadtverwaltung lädt dazu alle Bürger herzlich ein. Beginn ist um 18 Uhr.

Oberbürgermeister Daniel Bullinger und Erster Bürgermeister Peter Klink wollen bei der Veranstaltung über aktuelle Themen berichten und für Fragen und den Meinungsaustausch zur Verfügung stehen. In den letzten Monaten und Jahren hatte es in Hes-

senthal viele Diskussionen gegeben – vor allem über Wachstum und Infrastruktur. Beim mittlerweile gefundenen Standort für den Grundschul-Neubau an den Wasenwiesen zum Beispiel gab es Kritik an der dezentralen Lage. Bei einer neuen Radwegführung

monierte der Gemeinderat zu späte Information durch die Stadtverwaltung. Anwohner der Ortsdurchfahrt wünschen sich weniger Verkehr oder zumindest Temporeduzierung. Zudem sorgte die geplante Erweiterung des Neubaugebiets Sonnenrain Rich-

tung Westen für Kontroversen (*wir berichteten*).

Auch in anderen Teilorten oder anderen Stadtteilen sollen regelmäßig Bürgergespräche stattfinden, heißt es aus dem Rathaus. Das nächste Bürgergespräch sei in Gailenkirchen geplant. gm